

EDUCACIÓN

Programa De Transferencia Para WPI Abren Nuevas Perspectivas Para Los Estudiantes De QCC



Foto: Frente Izquierda: Presidente De QCC, Luis G. Pedraja, Ph.d.
 Frente Derecho: Grace Wang, Presidenta Del WPI.
 De Pie Detrás: Asociados. Por: QCC. PR.

Vocero Hispano Reporta

WORCESTER, MA - Quinsigamond Community College y Worcester Polytechnic Institute firmaron un acuerdo de articulación institucional a fines del mes pasado para los estudiantes de QCC que se transfieren a WPI, garantizándoles la admisión a WPI cuando cumplan con los requisitos del programa.

Desde 1989, más de 400 estudiantes de QCC se han transferido a WPI después de completar su título asociado. Ahora, con la firma de este nuevo acuerdo, se ampliarán las vías para los estudiantes transferidos, lo que garantizará que más personas tengan acceso a la educación y la capacitación necesarias para satisfacer las demandas de la

fuerza laboral en los campos STEM.

"WPI siempre ha sido un socio estratégico de QCC y, a través de este nuevo acuerdo, nuestras dos instituciones se comprometen a que la educación superior para todos pueda ser una realidad. Además, este acuerdo demuestra que puede haber acceso para estudiantes talentosos de colegios comunitarios, particularmente aquellos de primera generación y de origen minoritario, a instituciones selectivas como WPI", dijo el presidente de QCC, Luis G. Pedraja, Ph.D. "Este es un día importante para QCC y WPI, así como para nuestra región".

"Es vital profundizar nuestros vínculos con los cole-

gios comunitarios, ya que sirven como puerta de entrada a la educación superior para numerosos estudiantes", dijo la presidenta de WPI, Grace Wang. "Al establecer vías que reducen las barreras y ofrecen apoyo integrado, hacemos que la obtención de un título de cuatro años sea más accesible para los estudiantes de QCC. Además, la asociación estratégica entre QCC y WPI ayudará a satisfacer las demandas laborales actuales y fomentará el crecimiento económico regional".

Según el nuevo acuerdo de articulación, los estudiantes de QCC con un título asociado que hayan completado con éxito un curso de precálculo o Cálculo I de nivel universitario, un curso de ciencias de laboratorio de nivel universitario y hayan obtenido un GPA de 3.3 o superior tendrán garantizada la admisión a WPI. A los estudiantes de QCC que aún no hayan completado su título de asociado pero que tengan un GPA mínimo de 3.0 y hayan completado con éxito un curso de precálculo o cálculo 1 de nivel universitario y hayan completado con éxito un curso de ciencias de laboratorio de nivel universitario se les puede ofrecer la admisión para transferirse a un programa de licenciatura en WPI.

Al momento de la admisión, los estudiantes son elegibles para ciertos programas y oportunidades de apoyo para estudiantes transferidos en WPI, incluido un asesor designado en la Oficina de Asesoramiento Académico y un enlace del personal en la Oficina de Estudios Universitarios.

Los estudiantes transferidos de QCC también tendrán acceso inmediato al Centro de desarrollo profesional de WPI y a oportunidades de investigación de verano. Además, los estudiantes admitidos deberán realizar un programa de transición de transferencia de un semestre de duración y recibir una exención de matrícula de un curso universitario de verano para un curso tomado en cada uno de los dos veranos, durante su inscripción en WPI. Hay oportunidades adicionales disponibles para que los estudiantes calificados realicen programas de posgrado al inscribirse en WPI.

Puede encontrar información sobre admisiones y requisitos de solicitud para estudiantes transferidos, así como acuerdos de transferencia, en: www.wpi.edu/+transfer.

Fuente: Comunicado de prensa, QCC. 04/2024.
 Redactado por Vocero Hispano



Cuentas con nuestro respaldo, ahora y en el futuro.

En QCC, te brindamos el apoyo que TÚ necesitas para triunfar.

**Inscríbete o envía hoy tu solicitud.
 Las clases comienzan pronto.**

QCC.edu/historia

QUINSIGAMOND
 Community College

